



Fête de Réveillon du Nouvel An 2025/26

Mesdames, Messieurs, chers parents,

L'année touche déjà sa fin et le réveillon du Nouvel An approche à grands pas. Aussi cette année, nous souhaitons tous célébrer en paix. Pour éviter des dommages et blessures, cette année aussi, nous devons tous prêter attention et être soigneux. **Dans aucun cas ne doit un enfant encore une fois subir des blessures tellement graves causées par une bombe sphérique, comme dans l'année dernière.** En particulier, nos enfants et adolescents doivent être protégés et il faut leur apprendre comment utiliser les feux d'artifice. Pendant les années passées il s'est montré, que beaucoup d'enfants et adolescents ont publié les effets de pièces d'artifice dans les médias sociaux. Aussi l'utilisation de bombes sphériques a été publiée dans les médias sociaux et partagés avec d'autres. Nous voulons donc lancer un appel à TOUS: « **Pas de VIOLENCE DANS LE NET!** » mais d'attirer l'attention par le **courage civique**. Soyez vous-même et vos enfants un exemple pour tous les autres et montrez, que **la fête de réveillon du nouvel an peut faire du plaisir aussi - sans la violence!**

Nous vous prions de bien vouloir continuer à observer les points suivants:

- Les feux d'artifice sont permis exclusivement pendant la période de temps **à partir du 31 décembre 2025, 18.00 heures jusqu'au 1er janvier 2026, 07.00 heures**, une contravention sera sanctionnée par une amende s'élevant à un montant maximum de **10.000,00 Euros**.
- Les feux d'artifice ne font pas seulement plaisir, ils peuvent aussi causer de **graves blessures**.
- Si d'autres personnes sont blessées par les feux d'artifice, ceci représente un **délit, même si ceci s'est produit involontairement**.
- Si par les feux d'artifice un **dommage** a été causé, celui-ci doit être dédommagé et peut conduire à une punition. Ceci vaut aussi pour les véhicules de service.
- Veillez donc à un **maniement soigneux**, pour que vous ne portiez pas à vous-même, à vos enfants ou à autrui des blessures ou des dommages à quelque chose.
- Gardez une distance suffisante d'évènement de violence. **Protégez vous-même et vos enfants**, dans le cas de nécessité éloignez-vous dans une autre rue plus loin.
- Les armes à gaz et à bruit peuvent causer des blessures, elles ne doivent pas être laissées à la portée des mains d'enfants ou d'adolescents. Il n'est pas permis de les utiliser au réveillon du nouvel an.

La Police de Berlin, les Pompiers de Berlin, les services de secours et l'autorité de régulation d'ordre - Ordnungsamt - sont au service dans la nuit du réveillon du nouvel an et veillent à ce vous et vos proches de famille peuvent célébrer en sécurité. Veuillez leur donner l'espace nécessaire, ceci pourrait aussi concernez vous-même ou votre famille.

Merci beaucoup pour votre soutien! Votre Police de Berlin

